
 

COPIA DI DELIBERAZIONE 

DELL’ASSEMBLEA  
 

n. 20 del 29.07.2015 
 
Oggetto: Approvazione verbale seduta del 10.07.2015. 

 
L’anno 2015, il giorno 29 del mese di luglio, alle ore 17.00 in seconda convocazione, essendo 
andata deserta la prima convocazione, presso il Centro Docens – Consorzio Zipa di Jesi, si è riunita, 
convocata con apposito avviso prot. n. 3318 del 22.07.2015, l’Assemblea con la registrazione delle 
seguenti presenze al momento della votazione: 
 
Presidente della seduta: Liana Serrani  

Segretario verbalizzante: Simonetta Scaglia 
 

N° COMUNE COMPONENTE 
S=Sindaco 

V=Vice Sindaco 
D=Delegato 

Quota 
presente 

Quota 
assente 

1 AGUGLIANO    0,92 

2 ANCONA    18,08 

3 ARCEVIA Fiorenzo Quajani D 2,19  

4 BARBARA    0,35 

5 BELVEDERE OSTRENSE    0,66 

6 CAMERANO Costantino Renato D 1,30  

7 CAMERATA PICENA Fiorini Davide D 0,40  

8 CASTELBELLINO Andrea Cesaroni S 0,67  

9 CASTELFIDARDO    3,17 

10 CASTELLEONE DI SUASA Manfredi Carlo S 0,45  

11 CASTELPLANIO Sabbatini Dino D 0,69  

12 CERRETO D'ESI    0,72 

13 CHIARAVALLE    2,53 

14 CORINALDO Matteo Principi S 1,36  

15 CUPRAMONTANA    1,07 

16 FABRIANO Sagramola Giancarlo S 7,80  

17 FALCONARA MARITTIMA Goffredo Brandoni S 5,00  

18 FILOTTRANO    2,28 

19 GENGA Farinelli Sauro D 1,08  

20 JESI Bacci Massimo S 7,67  

21 LORETO    2,07 

22 MAIOLATI SPONTINI Domizioli Umberto S 1,18  

23 MERGO    0,24 



 

N° COMUNE COMPONENTE 
S=Sindaco 

V=Vice Sindaco 
D=Delegato 

Quota 
presente 

Quota 
assente 

24 MONSANO Campelli Roberto S 0,61  

25 MONTECAROTTO    0,61 

26 MONTEMARCIANO Tittarelli Andrea D 1,76  

27 MONTE ROBERTO Bini Marco D 0,55  

28 MONTE SAN VITO    1,15 

29 MORRO D'ALBA    0,49 

30 NUMANA  Ippoliti Rossana D 0,66  

31 OFFAGNA    0,39 

32 OSIMO    6,01 

33 OSTRA Franceschini Abramo D 1,49  

34 OSTRA VETERE    0,90 

35 POGGIO SAN MARCELLO    0,26 

36 POLVERIGI    0,76 

37 ROSORA    0,39 

38 SAN MARCELLO Luconi Leonello D 0,59  

39 SAN PAOLO JESI    0,24 

40 SANTA MARIA NUOVA Angelo Santicchia S 0,84  

41 SASSOFERRATO Maurizio Greci D 2,63  

42 SENIGALLIA Maurizio Memè D 8,14  

43 SERRA de' CONTI    0,83 

44 SERRA SAN QUIRICO    1,01 

45 SIROLO    0,73 

46 STAFFOLO Rosini Patrizia S 0,66  

47 TRECASTELLI Marco Sebastianelli D 1,42  

48 PROVINCIA DI ANCONA Liana Serrani  5,00  

  TOTALE   %   presenze / assenze  54,14% 45,86% 
 
 
E’ presente il Direttore dott.ssa Elisabetta Cecchini. 
 
Sono presenti i Revisori dei Conti dott. Massimo Felicissimo e dott. Paolo Massinissa Magini. 
 
La seduta è pubblica. 
 
Il Presidente, constatata la presenza di n. 24 rappresentanti degli Enti convenzionati pari al 54,14% 
delle quote e dichiarata, pertanto, la presenza del quorum costitutivo stabilito per la validità della 
seduta in seconda convocazione, dichiara aperta la discussione sull’argomento inserito al punto 1) 
dell’ordine del giorno. 



 
 
 

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 10.07.2015. 
 

 

L’ASSEMBLEA 
 
 
RICORDATO che il verbale della seduta del 10.07.2015 è stato messo a disposizione degli Enti 
convenzionati, nella sezione  “Area riservata” del sito dell’ATA; 
 
VISTO il predetto verbale, allegato al presente atto a formare parte integrante e sostanziale; 
 
RITENUTO che lo stesso sia regolare e approvabile; 
 
Con la seguente votazione espressa in forma palese per alzata di mano: 

PRESENTI:  24 pari a quote    54,14% 
ASTENUTI:  3 pari a quote      9,57%/ 
VOTANTI:  21 pari a quote     44,57%  di cui: 
VOTI FAVOREVOLI:  21 pari a quote     44,57% 
VOTI CONTRARI:  / pari a quote       / 
 
 

DELIBERA 
 
 

1. Di approvare, riconoscendone la regolarità, il verbale della seduta del 10.07.2015, allegato al 
presente atto a formare parte integrante e sostanziale. 
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RESOCONTO DELLA SEDUTA N. 3

dell’Assemblea ATA
_______________

VENERDI’ 10 LUGLIO 2015
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1° punto all’ordine del giorno
“Approvazione verbali della seduta
precedente”

Liana SERRANI, Presidente ATA. Come
primo punto all’ordine del giorno abbiamo
l’approvazione del verbale della seduta
precedente. Ci sono rilievi da fare, richieste
di intervento? No. Metto in votazione: chi è
favorevole all’approvazione? Chi si astiene?
Comune di Numana. Chi è contrario?
Nessuno.

ESITO VOTAZIONE:
PROPOSTA APPROVATA

(vedi prospetto votazione Allegato 1)

2° punto all’ordine del giorno
“Ricognizione delle partecipazioni per
l’anno 2015 ai sensi dell’art. 3, co. 27 e ss.
della L. n. 244/2007 – Autorizzazione
all’assunzione della partecipazione
totalitaria nella società CIR33 Servizi
S.r.l”

Liana SERRANI, Presidente ATA.
Nell’assemblea di oggi praticamente
abbiamo all’ordine del giorno due punti che
sono due punti previsti per legge e quindi sul
punto n. 2 (…) passo la parola al Direttore.

Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA.
Questo vuole essere l’atto conclusivo per
quanto riguarda la partecipazione del CIR 33
Servizi che diventa praticamente un’azienda
partecipata dell’ATA, voi sapete per quale
motivo, abbiamo fatto tutta una serie di step,
io sono arrivata per ultima, voi li avete
cominciati a fare senza di me.
In questi giorni sono anche stati chiamati i
sindaci a sottoscrivere la convenzione, e
quindi questo voleva essere l’atto finale che
dice che ho questa azienda CIR 33 Servizi, è

diventata a partecipazione pubblica ed è
dell’ATA. Perché abbiamo fatto questo?
Questo ci serve, sapete benissimo, perché
andiamo a ristrutturare interamente
l’impianto di Corinaldo se l’ATA non avesse
avuto una diretta, se il CIR 33 Servizi non
fosse stato completamente suo noi non
avremmo mai potuto utilizzare la cifra pari a
quasi 7 milioni di euro per poter ristrutturare
e quindi riportare l’impianto da impianto di
compostaggio a impianto tmb e quindi con
questo noi firmiamo il primo step legato a
questa questione. E’ un atto che vuole un po’
ricondurre tutta la questione per iscritto
quindi l’assemblea deve essere a conoscenza
che siamo arrivati a questo punto.
È chiaro che adesso comincia un percorso per
noi non dico complicato ma sicuramente
abbastanza difficoltoso dovuto al fatto che
l’ATA adesso deve gestire tutta una serie di
questioni legate alla società che diventa di
sua proprietà e quindi parlo di controllo, di
eventuali questioni legate al personale e
quant’altro e proprio su questo visto che il
secondo atto è un po’ propedeutico al primo,
da dove cominciamo? Lo dico così in
generale cominciamo praticamente dal
mettere alcuni paletti su quelle che sono la
questione legata all’occupazione che c’è nel
piano del CIR 33 Servizi e quindi abbiamo
messo alcune regole e dopo ne parliamo.
Intanto il primo documenti, Ilaria
(Ciannavei) se vuoi aggiungere qualcosa ma
penso che sia questo, il primo documento è
questo e su questo chiediamo l’immediata
eseguibilità perché praticamente già tutti i
sindaci hanno già firmato presso il notaio,
quindi la sottoscrizione è stata fatta a pieno
titolo, manca solo questo atto che ci permette
di andare avanti.
Se avete qualcosa che non va ditecelo.

Liana SERRANI, Presidente ATA. C’è anche
il parere dei revisori ovviamente in delibera,
è da leggere?
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Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA.
Lettura integrale del parere dei Revisori dei
Conti allegato alla proposta di delibera.
Praticamente la parte propositiva è un po’ un
riassunto di tutto quello che fino a oggi è
stato portato avanti.

Giancarlo CARBINI, Vice Sindaco Maiolati
Spontini. Visto che siamo a luglio e visto che
è la terza volta che l’ordinanza viene
rinnovata e si diceva che ci voleva un atto
tale che la Regione derogasse la deroga,
chiedevo se questo atto è sufficiente per
ottenere la proroga della deroga di
conferimento nelle due discariche senza aver
ancora realizzato l’impianto tmb perché il 17
luglio eccolo. Si hanno notizie della deroga?

Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. Io non
ce l’ho, non abbiano notizie di deroga, però
la faranno sicuramente, è l’ultima.

Giancarlo CARBINI, Vice Sindaco Maiolati
Spontini. Ma non è l’ultima perché era 16
gennaio 2014, l’ultima è quella che scade
adesso.

Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. No, ce
n’è un’altra.

Giancarlo CARBINI, Vice Sindaco Maiolati
Spontini. Ce n’è un’altra, ma siccome il 31
dicembre 2017 è ben oltre la terza deroga si
era detto che la deroga ce l’avrebbero
concessa se avessimo dimostrato
concretamente che stavamo costruendo
l’impianto quindi chiedo se effettivamente
questo atto è propedeutico a dire la Regione
non vi preoccupate che dopo questo ce ne
saranno finché non costruite l’impianto.

Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA.
Questo noi alla Regione possiamo dire anche
una cosa in più, qui c’è l’ing. Stella, che noi
oggi abbiamo pubblicato il bando
dell’appalto.

In questo momento è pubblicato il bando.

Giancarlo CARBINI, Vice Sindaco Maiolati
Spontini. Perfetto.

Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. Il
bando starà su ottanta giorni perché
chiaramente è una progettazione abbastanza
difficoltosa non è certo andare a fare la
casetta, quindi andrà a scadere il 2 ottobre
poi siamo assolutamente tranquilli entro la
fine dell’anno noi andiamo a contratto finale.
Dopo c’è tutto il tempo di costruzione
chiaramente dell’impianto, questo sicuro,
oggi è pubblicato a livello europeo,
nazionale, provinciale, locale (…).

Giancarlo CARBINI, Vice Sindaco Maiolati
Spontini. Le deroghe durano sei mesi, la terza
è quella che scade adesso.
(voci di sottofondo)

Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. No,
scade il 13 gennaio come dice la dott.ssa
(Scaglia) in questo periodo (…)

Giancarlo CARBINI, Vice Sindaco Maiolati
Spontini. Chi è rimasto scottato con l’acqua
calda poi ha paura anche di quella fredda.

Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. E’
chiaro che gennaio in fondo è dietro l’angolo
non è che poi si è tanto lontano quindi ha
ragione a preoccuparsi, adesso con questi atti
eventualmente parleremo con la Regione, lei
più di queste proroghe sicuramente non fa
perché la legge non le prevede e quindi
sicuramente questa sarà la risposta che ci
daranno però adesso vediamo.

Liana SERRANI, Presidente ATA. Ci sono
altre richieste, domande? Metto in votazione
il punto, chi è favorevole? Chi si astiene?
nessuno. Contrari? Nessuno. Votato
all’unanimità.
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ESITO VOTAZIONE:
PROPOSTA APPROVATA

(vedi prospetto votazione Allegato 2)

Liana SERRANI, Presidente ATA. Votiamo
anche l’immediata eseguibilità chi è
favorevole? Unanime anche qui.

3° punto all’ordine del giorno “Atto di
indirizzo in materia di personale delle
società controllate, direttamente o
indirettamente, e delle Società in house”

Liana SERRANI, Presidente ATA. L’altro
punto è sempre un punto diciamo dovuto per
legge (…) se la dott. Ilaria Ciannavei vuole
brevemente illustrarlo.

Ilaria CIANNAVEI, Responsabile Servizi
Finanziari ATA. Buonasera anche questo
documento come ricordava il Presidente è un
documento dovuto da disposizioni di legge.
Posso dire che è il primo dei tanti che un ente
controllante deve fare quando ha delle
società partecipate soprattutto se controllate,
forse voi siete più avanti di noi, noi abbiamo
appena iniziato.
Questo è il primo atto stabilito come vedete
l’ho messo nelle copie che avete nell’oggetto
per cui dal DL 118/2008 e poi dalla L.
147/2013 e parlano rispettivamente del
contenimento delle spese di personale e il
secondo articolo riguarda le modalità di
reclutamento di personale nelle società
partecipate controllate dagli enti locali.
Nei comuni avete sicuramente più volte
sentito del fatto che ovviamente noi comuni
abbiamo delle limitazioni quantitative e di
spessa sia sul numero che sul costo che
possiamo spendere per il personale. Da
sempre il legislatore sta cercando di metterci
dentro anche il costo delle società partecipate
per il fatto che spesso le società erano un

mezzo elusivo dei comuni per poter
aumentare le spese di personale per cui siamo
passati dalle disposizioni che cercavano di
rigirare gli stessi limiti che avevano gli enti
locali alle stesse società a questa che è la
disposizione più vigente nella quale si
stabilisce invece che le società devono
attenersi al principio di contenimento del
costo delle spese di personale e demandano
in particolare agli enti controllanti il compito
di individuare delle linee di indirizzo perché
appunto la legge oggi non da delle
disposizioni specifiche su quel contenimento.
Noi abbiamo appunto provato con questo atto
a dare degli indirizzi  a questa nostra società
che come diceva all’inizio il direttore sarà
nostra brevissima perché i trenta comuni che
hanno deliberato di cedere le quote di
partecipazione della società hanno già
sottoscritto dal notaio l’atto, mancava
soltanto l’ATA e dopo la delibera che avete
appena approvato il presidente concluderà
questo processo di acquisizione e subito per
cui potrà entrare in vigore questo atto di
indirizzo che lo vedete allegato al documento
e l’abbiamo diviso in due parti, una parte
generale e una parte specifica.
La parte generale che un po’ richiama quelli
che sono gli obblighi già esistenti per legge
per esempio il fatto che queste società
debbano come gli enti locali fare ogni anno
delle rilevazioni delle eccedenze del loro
personale come già lo facciamo noi enti
locali e farla, noi abbiamo scritto entro il 31
gennaio, e da comunicarlo a noi che adesso
siamo l’ente controllante, chiedendo che
l‘atto riporti alcune precisazioni che trovate
nell’allegato.
Pure abbiamo ribadito, che già lo stabilisce la
legge, che tra le società partecipate si
potrebbe procedere con delle procedure di
mobilità prima di creare nuovi posti
occupazionali nelle stesse società per cui
prima di bandire dei concorsi a tempo
indeterminato le stesse società possono,
esistono degli accordi sottoscritti con altre
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società pubbliche, procedere con la mobilità
tra il personale delle società partecipate
escludendo sempre la mobilità tra personale
degli enti pubblici che sono in questo caso
l‘ATA o i comuni rispetto al personale delle
società partecipate.
Il terzo punto, che anche qui abbiamo voluto
soltanto ricordare e chiarire alcuni aspetti che
se ci fosse necessità di procedere al
reclutamento di personale occorre attenersi
comunque a selezioni pubbliche di natura
pubblica anche qui abbiamo indicato alcuni
aspetti diciamo sarebbe bene che loro
eventualmente seguissero in queste
procedure. L’ultimo passaggio che se come
per gli enti locali c’è necessità di assumere a
tempo determinato ci devono essere
necessariamente delle esigenze eccezionali e
temporanee. Questi sono gli indirizzi generici
dopodiché abbiamo dato degli indirizzi
specifici e li riassumo nel fatto che ogni atto
gestionale che la società compirà da adesso
in poi che comporta l’aumento delle loro
spese di personale deve essere
preventivamente sottoposto all’attenzione
dell’ATA e dunque valutato e approvato nel
caso o rifiutato nel caso insomma per cui ci
deve essere questo parere obbligatorio e
vincolante dell’Ata; tutto ciò proprio per
assicurare che quest’ATA che oggi diventa il
socio unico e dunque che deve esercitare
questo controllo analogo sulla sua società
possa di volta in volta andare a dire la sua
sulle eventuali attività che la società metterà
in atto e che comporteranno spese di
personale.
Sull’aspetto invece della mobilità abbiamo
semplicemente fissato dei criteri abbastanza
forse ovvi però penso coerenti con la
situazione cioè che la mobilità debba
avvenire, appunto nel caso in cui si
stipulassero degli accordi, nell’ambito del
settore dei rifiuti per cui tra società che
operano attualmente nel ciclo integrato dei
rifiuti preferibilmente nella provincia di
Ancona e nell’ottica di quello che oggi

sarebbe l’obiettivo imposto dal codice
ambientale della gestione integrata del ciclo
dei rifiuti.
Il documento è tutto qui.

Liana SERRANI, Presidente ATA. Ci sono
richieste, domande? Ilaria (Ciannavei) come
sempre è stata esaustiva e chiara quindi lo
mettiamo in votazione.
Chi è favorevole? chi si astiene? Nessuno,
quindi anche questo votato all’unanimità.

ESITO VOTAZIONE:
PROPOSTA APPROVATA

(vedi prospetto votazione Allegato 3)

Comunicazioni

Liana SERRANI, Presidente ATA. Tra le
comunicazioni volevo dirvi quello che di
fatto ha già detto il direttore quindi che è
stato pubblicato il bando per l’appalto, la
progettazione e la realizzazione dell’impianto
di Corinaldo, è una bella notizia e quindi
speriamo di andare avanti spediti e senza
intoppi soprattutto.
Grazie a tutti per la partecipazione in questo
caldo venerdì.



Allegato 1

Agugliano 0,92% - 0,92% - 0,92% 0,92% - Paolo Belelli

Ancona 18,08% 18,08% - - - - -

Arcevia 2,19% - 2,19% - 2,19% 2,19% - Fiorenzo Quajani

Barbara 0,35% 0,35% - - - - -

Belvedere Ostrense 0,66% - 0,66% - 0,66% 0,66% - Franco Morresi

Camerano 1,30% - 1,30% - 1,30% 1,30% - Costantino Renato

Camerata Picena 0,40% 0,40% - - - - -

Castelbellino 0,67% 0,67% - - - - -

Castelfidardo 3,17% 3,17% - - - - -

Castelleone di Suasa 0,45% 0,45% - - - - -

Castelplanio 0,69% 0,69% - - - - -

Cerreto d'Esi 0,72% 0,72% - - - - -

Chiaravalle 2,53% 2,53% - - - - -

Corinaldo 1,36% 1,36% - - - - -

Cupramontana 1,07% 1,07% - - - - -

Fabriano 7,80% - 7,80% - 7,80% 7,80% - Simona Carini

Falconara Marittima 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Goffredo Brandoni

Filottrano 2,28% 2,28% - - - - -

Genga 1,08% 1,08% - - - - -

Jesi 7,67% - 7,67% - 7,67% 7,67% - Cinzia Napolitano

Loreto 2,07% 2,07% - - - - -

Maiolati Spontini 1,18% - 1,18% - 1,18% 1,18% - Giancarlo Carbini

Mergo 0,24% 0,24% - - - - -

Monsano 0,61% 0,61% - - - - -

Montecarotto 0,61% 0,61% - - - - -

Montemarciano 1,76% 1,76% - - - - -

Monte Roberto 0,55% - 0,55% - 0,55% 0,55% - Marco Bini

Monte San Vito 1,15% 1,15% - - - - -

Morro d'Alba 0,49% 0,49% - - - - -

Numana 0,66% - 0,66% 0,66% - - - Rossana Ippoliti

Offagna 0,39% 0,39% - - - - -

Osimo 6,01% - 6,01% - 6,01% 6,01% - Michela Glorio

Ostra 1,49% 1,49% - - - - -

Ostra Vetere 0,90% 0,90% - - - - -

Poggio San Marcello 0,26% 0,26% - - - - -

Polverigi 0,76% - 0,76% - 0,76% 0,76% - Massimo Vaccarini

Rosora 0,39% 0,39% - - - - -

San Marcello 0,59% 0,59% - - - - -

San Paolo di Jesi 0,24% 0,24% - - - - -

Santa Maria Nuova 0,84% - 0,84% - 0,84% 0,84% - Angelo Santicchia

Sassoferrato 2,63% - 2,63% - 2,63% 2,63% - Maurizio Greci

Senigallia 8,14% - 8,14% - 8,14% 8,14% - Maurizio Memè

Serra de' Conti 0,83% 0,83% - - - - -

Serra San Quirico 1,01% 1,01% - - - - -

Sirolo 0,73% 0,73% - - - - -

Staffolo 0,66% 0,66% - - - - -

Trecastelli 1,42% - 1,42% - 1,42% 1,42% - Marco Sebastianelli

Provincia di Ancona 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Presidente Liana Serrani

100,00% 47,27% 52,73% 0,66% 52,07% 52,07% 0,00% Totale

Rappresentante

100,00% 52,73% 52,07%

ASSEMBLEA ATA DEL 10/07/2015
 VOTAZIONE N. 1 - APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE

Comune Quota
  %             

Assenti
  %             

Presenti
Astenuti Votanti Favorevoli Contrari



Allegato 2

Agugliano 0,92% - 0,92% - 0,92% 0,92% - Paolo Belelli

Ancona 18,08% - 18,08% - 18,08% 18,08% - Fabio Fiorillo

Arcevia 2,19% - 2,19% - 2,19% 2,19% - Fiorenzo Quajani

Barbara 0,35% - 0,35% - 0,35% 0,35% - Raniero Serrani

Belvedere Ostrense 0,66% - 0,66% - 0,66% 0,66% - Franco Morresi

Camerano 1,30% - 1,30% - 1,30% 1,30% - Costantino Renato

Camerata Picena 0,40% 0,40% - - - - -

Castelbellino 0,67% - 0,67% - 0,67% 0,67% - Andrea Cesaroni

Castelfidardo 3,17% - 3,17% - 3,17% 3,17% - Roberto Angelelli

Castelleone di Suasa 0,45% 0,45% - - - - -

Castelplanio 0,69% 0,69% - - - - -

Cerreto d'Esi 0,72% 0,72% - - - - -

Chiaravalle 2,53% 2,53% - - - - -

Corinaldo 1,36% - 1,36% - 1,36% 1,36% - Matteo Principi

Cupramontana 1,07% 1,07% - - - - -

Fabriano 7,80% - 7,80% - 7,80% 7,80% - Simona Carini

Falconara Marittima 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Goffredo Brandoni

Filottrano 2,28% 2,28% - - - - -

Genga 1,08% 1,08% - - - - -

Jesi 7,67% - 7,67% - 7,67% 7,67% - Cinzia Napolitano

Loreto 2,07% 2,07% - - - - -

Maiolati Spontini 1,18% - 1,18% - 1,18% 1,18% - Giancarlo Carbini

Mergo 0,24% 0,24% - - - - -

Monsano 0,61% 0,61% - - - - -

Montecarotto 0,61% 0,61% - - - - -

Montemarciano 1,76% 1,76% - - - - -

Monte Roberto 0,55% - 0,55% - 0,55% 0,55% - Marco Bini

Monte San Vito 1,15% 1,15% - - - - -

Morro d'Alba 0,49% 0,49% - - - - -

Numana 0,66% - 0,66% - 0,66% 0,66% - Rossana Ippoliti

Offagna 0,39% 0,39% - - - - -

Osimo 6,01% - 6,01% - 6,01% 6,01% - Michela Glorio

Ostra 1,49% 1,49% - - - - -

Ostra Vetere 0,90% 0,90% - - - - -

Poggio San Marcello 0,26% 0,26% - - - - -

Polverigi 0,76% - 0,76% - 0,76% 0,76% - Massimo Vaccarini

Rosora 0,39% 0,39% - - - - -

San Marcello 0,59% 0,59% - - - - -

San Paolo di Jesi 0,24% 0,24% - - - - -

Santa Maria Nuova 0,84% - 0,84% - 0,84% 0,84% - Angelo Santicchia

Sassoferrato 2,63% - 2,63% - 2,63% 2,63% - Maurizio Greci

Senigallia 8,14% - 8,14% - 8,14% 8,14% - Maurizio Memè

Serra de' Conti 0,83% 0,83% - - - - -

Serra San Quirico 1,01% 1,01% - - - - -

Sirolo 0,73% 0,73% - - - - -

Staffolo 0,66% 0,66% - - - - -

Trecastelli 1,42% - 1,42% - 1,42% 1,42% - Marco Sebastianelli

Provincia di Ancona 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Presidente Liana Serrani

100,00% 23,64% 76,36% 0,00% 76,36% 76,36% 0,00% Totale

ASSEMBLEA ATA DEL 10/07/2015
 VOTAZIONE N. 2 - AUTORIZZAZIONE ASSUNZIONE PARTECIPAZIONE TOTALITARIA CIR 33 SERVIZI SRL

Comune Quota
  %             

Assenti
  %             

Presenti
Astenuti Votanti Favorevoli Contrari Rappresentante

100,00% 76,36% 76,36%



Allegato 3

Agugliano 0,92% - 0,92% - 0,92% 0,92% - Paolo Belelli

Ancona 18,08% - 18,08% - 18,08% 18,08% - Fabio Fiorillo

Arcevia 2,19% - 2,19% - 2,19% 2,19% - Fiorenzo Quajani

Barbara 0,35% - 0,35% - 0,35% 0,35% - Raniero Serrani

Belvedere Ostrense 0,66% - 0,66% - 0,66% 0,66% - Franco Morresi

Camerano 1,30% - 1,30% - 1,30% 1,30% - Costantino Renato

Camerata Picena 0,40% 0,40% - - - - -

Castelbellino 0,67% - 0,67% - 0,67% 0,67% - Andrea Cesaroni

Castelfidardo 3,17% - 3,17% - 3,17% 3,17% - Roberto Angelelli

Castelleone di Suasa 0,45% 0,45% - - - - -

Castelplanio 0,69% 0,69% - - - - -

Cerreto d'Esi 0,72% 0,72% - - - - -

Chiaravalle 2,53% 2,53% - - - - -

Corinaldo 1,36% - 1,36% - 1,36% 1,36% - Matteo Principi

Cupramontana 1,07% 1,07% - - - - -

Fabriano 7,80% - 7,80% - 7,80% 7,80% - Simona Carini

Falconara Marittima 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Goffredo Brandoni

Filottrano 2,28% 2,28% - - - - -

Genga 1,08% 1,08% - - - - -

Jesi 7,67% - 7,67% - 7,67% 7,67% - Cinzia Napolitano

Loreto 2,07% 2,07% - - - - -

Maiolati Spontini 1,18% - 1,18% - 1,18% 1,18% - Giancarlo Carbini

Mergo 0,24% 0,24% - - - - -

Monsano 0,61% 0,61% - - - - -

Montecarotto 0,61% 0,61% - - - - -

Montemarciano 1,76% 1,76% - - - - -

Monte Roberto 0,55% - 0,55% - 0,55% 0,55% - Marco Bini

Monte San Vito 1,15% 1,15% - - - - -

Morro d'Alba 0,49% 0,49% - - - - -

Numana 0,66% - 0,66% - 0,66% 0,66% - Rossana Ippoliti

Offagna 0,39% 0,39% - - - - -

Osimo 6,01% - 6,01% - 6,01% 6,01% - Michela Glorio

Ostra 1,49% 1,49% - - - - -

Ostra Vetere 0,90% 0,90% - - - - -

Poggio San Marcello 0,26% 0,26% - - - - -

Polverigi 0,76% - 0,76% - 0,76% 0,76% - Massimo Vaccarini

Rosora 0,39% 0,39% - - - - -

San Marcello 0,59% 0,59% - - - - -

San Paolo di Jesi 0,24% 0,24% - - - - -

Santa Maria Nuova 0,84% - 0,84% - 0,84% 0,84% - Angelo Santicchia

Sassoferrato 2,63% - 2,63% - 2,63% 2,63% - Maurizio Greci

Senigallia 8,14% - 8,14% - 8,14% 8,14% - Maurizio Memè

Serra de' Conti 0,83% 0,83% - - - - -

Serra San Quirico 1,01% 1,01% - - - - -

Sirolo 0,73% 0,73% - - - - -

Staffolo 0,66% 0,66% - - - - -

Trecastelli 1,42% - 1,42% - 1,42% 1,42% - Marco Sebastianelli

Provincia di Ancona 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Presidente Liana Serrani

100,00% 23,64% 76,36% 0,00% 76,36% 76,36% 0,00% Totale

ASSEMBLEA ATA DEL 10/07/2015
 VOTAZIONE N. 3 - ATTO DI INDIRIZZO IN MATERIA DI PERSONALE SOC. PARTECIPATA CIR 33 SERVIZI SRL

Comune Quota
  %             

Assenti
  %             

Presenti
Astenuti Votanti Favorevoli Contrari Rappresentante

100,00% 76,36% 76,36%



 
 

 
Il presente atto viene letto, approvato e sottoscritto. 
 

IL PRESIDENTE DELLA SEDUTA IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

 F.to Liana Serrani  F.to Simonetta Scaglia 

 

 

 
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Ai sensi dell’art. 124 del D.Lgs. n. 267/2000, si certifica che della copia del presente atto è stata 
disposta la pubblicazione all’Albo pretorio on line in data odierna per 15 giorni interi e consecutivi. 
 
Jesi, lì 07.08.2015 
 
Il Direttore 
F.to dott.ssa Elisabetta Cecchini 
 
 
 
 
Il presente atto è divenuto esecutivo il ..............................: 
    X Per decorrenza dei termini di cui all’art. 134 del D.Lgs. n. 267/2000. 
        Per dichiarazione di immediata eseguibilità ai sensi dell’art. 134, co. 4, del D.Lgs. n. 267/2000. 
 
Jesi, lì ______ 
 
Il Direttore 
dott.ssa Elisabetta Cecchini 
 
 
 

 

 
CERTIFICATO DI ESEGUITA PUBBLICAZIONE 

 
Ai sensi dell’art. 124 del D.Lgs. n. 267/2000, si certifica che copia del presente atto è stata 
pubblicata all’Albo pretorio on line per 15 giorni interi e consecutivi dal ____________ al 
______________ . 
 
Jesi, lì ______ 
  
Il Direttore 
dott.ssa Elisabetta Cecchini  
 


